

## ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS

### ★ LE DIMANCHE 26 NOVEMBRE

#### Michel Lalonde en spectacle

Pour marquer le 60<sup>e</sup> anniversaire de sa carrière, Michel Lalonde montera seul sur scène pour partager son univers artistique en chansons, vidéos et images! Ne manquez pas ce spectacle exceptionnel pour mieux connaître un nouveau voisin dans la région. Cette activité familiale qui va avoir lieu au Village musical acadien, le dimanche 26 novembre à 19 h est gratuite et tous les concurrents et les spectateurs auront un bon morceau de pâté gratuit! L'activité est organisée par le Conseil scolaire-communautaire Évangéline en partenariat avec la Banque des fermiers de Rustico, Bienvenue Évangéline, Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada et les autres comités régionaux de l'Île-du-Prince-Édouard.

### ★ LE DIMANCHE 26 NOVEMBRE

#### Festival du pâté Évangéline

Encore la chance de s'inscrire au festival du pâté Évangéline. Nous encourageons tous les bons cuisiniers et les bonnes cuisinières qui savent comment faire un bon pâté à s'inscrire au Festival du pâté à Évangéline qui va avoir lieu au Village musical acadien, le dimanche 26 novembre à 19 h. Plusieurs beaux prix en argent seront remis incluant le premier prix de 250 \$! À noter qu'il y a une catégorie de pâté traditionnel et une catégorie de pâté non traditionnel. Les concurrents sont priés de s'inscrire à ce site Web : <https://farmersbank.ca/fr/food-experiences/festival-meat-pie/> ou si vous avez besoin d'un peu d'aide, n'hésitez pas d'appeler Annette Richard au bureau du CSCÉ au 902-854-2166 ou à [reception@cscevangelina.ca](mailto:reception@cscevangelina.ca). Le chef invité Robert Pendergast va faire partie de cette soirée. Il y aura un peu d'animation pour que les gens discutent de « l'importance du pâté chez les Acadiens de la région ». À ne pas manquer un spectacle exceptionnel avec Michel Lalonde pendant le Festival du pâté. Cette activité familiale sera gratuite et tous les concurrents et les spectateurs auront un bon morceau de pâté gratuit! L'activité est organisée par le Conseil scolaire-communautaire Évangéline en partenariat avec la Banque des fermiers de Rustico, Bienvenue Évangéline, Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada et les autres comités régionaux de l'Île-du-Prince-Édouard.

### ★ LE DIMANCHE 3 DÉCEMBRE

#### Noël au Musée acadien

Le Comité historique Soeur-Antoinette-DesRoches vous invite à l'activité **Noël au Musée acadien** le dimanche 3 décembre de 13 h 30 à 16 h. Il y aura des chants de Noël avec la chorale de Mont-Carmel, une présentation illustrée de Georges Arsenault sur le Père Noël depuis qu'il visite les communautés acadiennes, ateliers de naulets pour enfants et pour faire des décorations à l'ancienne pour le sapin. Les adultes et enfants sont invités d'apporter leurs naulets faits maison pour participer à un concours. Rafraîchissements et un "singalong" de chants de Noël. Entrée gratuite, dons appréciés. Information: 902-432-2880 / 902-393-9067

## FESTIVAL DES FÊTES AU VILLAGE MUSICAL ACADIEN

### ★ LE DIMANCHE 3 DÉCEMBRE

#### Chad Matthews Band

Ne manquez pas un merveilleux spectacle de Noël à saveur country le dimanche 3 décembre à 18 h avec un délicieux repas de dinde à trois plats. Les musiciens qui font partie du groupe sont Chad Matthews, Yves Arsenault, Steve Perry, Jim Williams, ainsi que Danalee et Wade Carragher. Les billets pour la soirée se vendent au prix de 50 \$ taxes incluses; vous pouvez acheter votre billet en appelant le 902-854-3300 ou en ligne à [www.villagemusical.ca](http://www.villagemusical.ca)

### ★ LE DIMANCHE 10 DÉCEMBRE

#### Josée Boudreau et Maz

Le spectacle, qui aura lieu le dimanche 10 décembre à 14 h, mettra en vedette la très populaire et talentueuse chanteuse-actrice professionnelle Josée Boudreau de Mont-Carmel et le groupe MAZ, composé d'Isabelle Bourgeois, Ginette Caissie, Denise Guitard, Alex O'Brien, Jean-Marc O'Brien, Guy Mazerolle, tous du Nouveau-Brunswick. En passant par les classiques interprétés à la Messe de minuit jusqu'aux hits modernes de Noël, vous vivrez toutes les belles émotions de cette période magique. Les billets seront en vente au prix de 20 \$ pour les adultes, 10 \$ pour les enfants de 12 ans et moins, et gratuit pour les enfants d'âge préscolaire. Ils sont disponibles à la porte et en ligne à [www.villagemusical.com](http://www.villagemusical.com).



## ★ LE SAMEDI 23 DÉCEMBRE

### Spectacle de Noël - "CÉLÉBRONS NOS TRADITIONS"

Le Festival des Fêtes présente son spectacle populaire de Noël "Célébrons nos traditions" le samedi 23 décembre à 19 h mettant en vedette Caroline Bernard, Rémi Arsenault, Marcella Richard, Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Wayne Robichaud, Keelin Wedge et autres invités. Les billets de 15 \$ pour les adultes, 8 \$ pour les étudiants, 40 \$ pour les familles et gratuits pour les enfants d'âge préscolaire seront disponibles à la porte seulement.

Ce Festival des Fêtes est encore rendu possible grâce à une contribution de Patrimoine canadien



# November 24, 2023

## ACTIVITIES AND EVENTS

### ★ SUNDAY, NOVEMBER 26

#### Michel Lalonde on stage

To mark the 60<sup>th</sup> anniversary of his career, Michel Lalonde will take the stage alone to share his artistic universe in songs, videos and images! Don't miss this exceptional show to get to know better a new neighbor in the area. This family activity on Sunday, November 26 at 7 p.m. at the Village musical acadien in Abram-Village is free, and all participants and spectators will receive a free slice of meat pie to enjoy during the event. The activity is organized by the Conseil scolaire-communautaire Évangéline, Bienvenue Évangéline, Immigration, Refugees and Citizenship Canada, the Rustico Farmer's Bank and several other partners.

### ★ SUNDAY, NOVEMBER 26

#### Do you have the best meat pie in the community?

There's still time to sign-up for the "Meat Pie Festival" contest which will take place in the Évangéline area on Sunday, November 26 at 7 p.m. at the Village musical acadien in Abram-Village. Many nice money prizes are to be won including the top prize of \$250. There are two categories: traditional meat pie and non-traditional meat pie. Contestants are asked to sign up on this website : <https://farmersbank.ca/food-experiences/festival-meat-pie/> or give Annette a call at 902-854-2166 or email her at [reception@cscevangeline.ca](mailto:reception@cscevangeline.ca) for any help required. Chef Robert Pendergast will be on hand, while people will be able to share some stories about the importance of meat pies in their families. During the Meat Pie Festival, you will get to enjoy an exceptional show with Michel Lalonde. This family activity is free, and all participants and spectators will receive a free slice of meat pie to enjoy during the event. The activity is organized by the Conseil scolaire-communautaire Évangéline, Bienvenue Évangéline, Immigration, Refugees and Citizenship Canada, the Rustico Farmer's Bank and several other partners.

### ★ SUNDAY, DECEMBER 3

#### Christmas at the Acadian Museum

The Sister Antoinette DesRoches Historical Committee invites you to Christmas at the Acadian Museum on Sunday, December 3, from 1:30 p.m. to 4 p.m. The activity will feature the Mont-Carmel choir, an illustrated presentation by Georges Arsenault on Santa Claus since he first visited Acadian communities, and crafts for children to make old-time Christmas tree decorations and "naulets". Adults and children alike are asked to bring a homemade "naulet" for a contest. Refreshments and a singalong. Free admission, donations appreciated. Information: 902-432-2880 / 902-393-9067

## The 2023 HOLIDAY FESTIVAL AT THE VILLAGE MUSICAL ACADIEN

### ★ SUNDAY, DECEMBER 3

#### Chad Matthews Band

Don't miss a wonderful country-flavored Christmas show on Sunday, December 3 at 6 p.m., featuring a delicious three-course turkey dinner. The band includes musicians Chad Matthews, Yves Arsenault, Steve Perry, Jim Williams, Danalee and Wade Carragher. Tickets for the evening are \$50, taxes included, you can purchase your ticket by calling 902-854-3300, or online at [www.villagemusical.ca](http://www.villagemusical.ca).

★ SUNDAY, DECEMBER 10

**Josée Boudreau and Maz**

The show, on Sunday, December 10 at 2 p.m., will feature the very popular and talented professional singer-actress Josée Boudreau from Mont-Carmel and the group MAZ, made up of New Brunswickers Isabelle Bourgeois, Ginette Caissie, Denise Guitard, Alex O'Brien, Jean-Marc O'Brien and Guy Mazerolle. Tickets are \$20 for adults/ \$10 for 12 & under / preschoolers free. Available at the door and online at [www.villagemusical.ca](http://www.villagemusical.ca)

★ SATURDAY, DECEMBER 23

**Christmas Show "CELEBRATING OUR TRADITIONS"**

The Festival des Fêtes presents its popular Christmas show on Saturday, December 23 at 7 p.m., featuring Caroline Bernard, Rémi Arsenault, Marcella Richard, Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Wayne Robichaud, Keelin Wedge and other guests. Tickets are \$15 for adults, \$8 for students, \$40 for families and free for preschoolers. Tickets available at the door only. This Holiday Festival is again made possible with a contribution from Canadian Heritage.



*Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline aimerait sincèrement remercier les commanditaires du bulletin!*

**Gilles Arsenault**  
**Député/MLA**



Circonscription/District 24  
 48 chemin Mill  
 Wellington  
 902-218-8638 (bureau)  
[gmarsenaultmla@assembly.pe.ca](mailto:gmarsenaultmla@assembly.pe.ca)  
 Heures du bureau à Wellington  
 les lundis de 9 h à 12 h.



1745, route 124, Wellington, PE, COB 2E0  
 Tél: 902-854-3300  
[info@villagemusical.ca](mailto:info@villagemusical.ca)  
[www.villagemusical.ca](http://www.villagemusical.ca)



Depuis 1990

Offrez à vos enfants tout un monde de possibilités.  
 Inscrivez-les à une école française!

Offer your children a world of possibilities.  
 Enroll them in a French school!

**902-854-2975 - <https://cslf.edu.pe.ca/>**



**HEURES D'OUVERTURE :**

Lundi - 9 h à 18 h  
 Mardi - 9 h à 18 h  
 Mercredi - 9 h à 18 h  
 Jeudi - 9 h à 21 h  
 Vendredi - 9 h à 21 h  
 Samedi - 9 h à 21 h  
 Dimanche - 12 h à 17

15 Pond Dr,  
 Wellington, PE COB 2E0  
 Tél: 902-854-2951

**LES FINANCES SONT PERSONNELLES.**  
**C'est pourquoi nos conseils le sont aussi.**

Investissements.  
 Assurance.  
 Conseils.



Investissant dans votre avenir. Ensemble.

Les produits ne sont pas tous offerts dans toutes les provinces. Co-operators est une marque déposée du Co-operators Group Limited. Pour la Saskatchewan, visitez [cooperators.ca](http://cooperators.ca), ou composez le 1-800-265-2682.

**Dan MacDonald**, conseiller financier  
 MacDonald Insurance & Investments **902-853-4349**



**WELLINGTON Construction**  
 854-2650

1742, route 124,  
 Wellington (Î.-P.-É.) COB 2E0  
 Tél. : 902-854-2650 Téléc. : 902-854-3357

**Bienvenue Évangéline**

Une communauté francophone accueillante de l'Île du Prince Édouard



902-854-2166  
[bienvenues@csevangeline.ca](mailto:bienvenues@csevangeline.ca)  
<https://tonite.ca/fr/bienvenues-évangeline>  
 Place du Village à Wellington

**YOUR RURAL INTERNET PROVIDER**  
 902-854-2290



30166 Western Rd.  
 Wellington, PE COB 2E0  
[leo-paul@lpelectronics.com](mailto:leo-paul@lpelectronics.com)  
[www.lpelectronics.ca](http://www.lpelectronics.ca)

Service is the Difference



**L'EXPOSITION AGRICOLE ET LE FESTIVAL ACADIEN**

902-854-3517

Merci aux bénévoles qui donnent temps et énergie pour notre Exposition agricole et Festival acadien de la région Évangéline!

[expositionfestival@gmail.com](mailto:expositionfestival@gmail.com)  
[www.expositionfestival.ca](http://www.expositionfestival.ca)



**YOUR LOCAL ARENA CANTEN**  
**LA CANTINE DE L'ARÉNA LOCAL**

**ORDER ONLINE/COMMANDER EN LIGNE**

[WWW.BACKWOODSBURGER.COM](http://WWW.BACKWOODSBURGER.COM)  
 902-854-2592

**Jaxon Naturals**

SIMPLE INGREDIENTS. NATURALLY EFFECTIVE.  
 INGRÉDIENTS SIMPLES. NATURELLEMENT EFFICACES

Natural skincare & homecare products

2092 Cannontown Road  
 Abram-Village  
 902-954-1588  
[JaxonNaturals.ca](http://JaxonNaturals.ca)




**Patrimoine canadien**

Espace disponible  
 Space available

« Nous sommes heureux de publier ce bulletin pour la région Évangéline! »



Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline



Abonnez-vous au Bulletin communautaire! [bulletin.comm@csevangeline.ca](mailto:bulletin.comm@csevangeline.ca)  
 Subscribe to the Évangéline Community Bulletin! [bulletin.comm@csevangeline.ca](mailto:bulletin.comm@csevangeline.ca)

Prochain bulletin : le 8 décembre / Date limite : le 5 décembre  
 Next Bulletin: December 8 / Deadline: December 5

**Pour plus d'information/For more information: 902-854-2166/[bulletin.comm@csevangeline.ca](mailto:bulletin.comm@csevangeline.ca)**

# MICHEL LALONDE EN SPECTACLE



Ne manquez pas ce spectacle exceptionnel pour mieux connaître un nouveau voisin dans la région!

Pour marquer son 60e anniversaire de carrière, Michel Lalonde monte seul sur scène pour partager son univers artistique en chansons, vidéos et images!

**LE DIMANCHE 26 NOVEMBRE À 19 H  
AU VILLAGE MUSICAL ACADIEN**



## *Festival du pâté à Évangéline*

Tous sont les bienvenus à cette activité gratuite!

Du pâté sera offert gratuitement!

1er prix 250 \$

2e prix 125 \$

3e prix 75 \$



INFO GÉNÉRALE : 902-854-2166

INSCRIPTION AU CONCOURS DE PÂTÉ : [www.farmersbank.ca](http://www.farmersbank.ca)

Financé par :

Funded by:



Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada

Immigration, Refugees and Citizenship Canada

